



学校法人北上学園

専修大学北上福祉教育専門学校

第12号

同窓会報

専修大学北上福祉教育専門学校

同窓会事務局

〒024-8513 岩手県北上市鍛冶町一丁目3番地1
TEL(0197)61-2131 FAX(0197)61-2423

印刷：川嶋印刷株式会社



福祉介護科



保育科

今年度も同窓会の大きな事業のひとつである会報を行なうことができることにまずお礼を申し上げます。行なうことができます。会報を作り、私たち役員が担当してから二回目となる回生に順番が回っていますが、どの回生におかれましては快くお引き受けいただき、発行が継続されています。県内に数校の同じような学校がありますが、このようないままで継続が持つての継続は、他校には見られない事ではあります。これも先輩方の教えが継続を支えているものと自負しております。

雪の少ない冬を迎え、丑年とはいえ、やけにのんびりしているけど、三学期がスタートしたらきっと雪が積もるものだろうと期待していました。それなのに、なかなか雪の積らない冬に「これは暖冬のせい!」と感じ始めた矢先、自分の体に変化が現れました。異常に早いアルギーが目に始め、いつも使用している薬を使つたはずなのに周りが赤く腫れてしましました。あわてて眼科ではなく皮膚科に通院、原因がはつきりしないのですが、何かに異常に反応してしまったためだつたようです。直つたからよいものの、自分への赤信号と受け止めると共に、思いがけないところであらためて自分の弱さが身にしみたところです。また、私のような年代になりますと「知」「徳」「体」ではなく「体」「徳」「知」などと冗談のようにつぶやいていますが、健康管理も仕事の一つと教えられたように思います。

幼稚園教育要領が、10年ぶりに改訂されたのを受け、4月からは日々の保育にどう活かしていくことがいいのか求められています。時代の変化に応じた対応を求められていることを考えた時、今まで幼稚園の現場で実践してきた遊びや生活を見つめ直すことからますますスタートしなければと感じるこの頃です。また、同窓会も時代の流れを受け、入会者が減少して参ります。みんなの知恵と一緒に乗り切りたいものです。

最後になりますが、いつも同窓会のためにご協力くださいます校長先生をはじめ、諸先生方に感謝とお礼を申し上げます。そして母校の益々の発展をご祈念いたします。

保育科 6回生
菊池 幹子

”暖冬…?” “健康管理”を